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CITTA’ METROPOLITANA DI BOLOGNA

OGGETTO: DOMANDA DI ATTUALITA' - AGGIORNAMENTO OSPEDALE LOIANO

   L'anno 2020 , addìì VENTICINQUE del mese di GIUGNO alle ore 18:00 in Loiano, nella Casa Comunale, 
con collegamento dei Consiglieri in Videoconferenza, , aperta al pubblico. 

Premesso che in considerazione della situazione di emergenza che sta colpendo l'intera Nazione, la 
seduta di Consiglio Comunale in cui viene approvato il presente atto si svolge con modalità 
telematica, in applicazione della decretazione governativa d'urgenza relativa al contenimento della 
diffusione del COVID- 19, e del Decreto Sindacale n. 03 del 24 marzo 2020 e n. 5 del 4 aprile 2020;
 
Preso atto che gli Amministratori della presente seduta di Consiglio sono presenti sia con la presenza fisica, 
sia in collegamento telematica

   All'appello risultano presenti:

SI1) MORGANTI FABRIZIO

SI2) BENNI EMANUELA

SI3) BARTOLOMEI CORRADO

SI4) LADINETTI LUCA

NO5) MENETTI LAURA

SI6) BUGANÈ MICHELE

SI7) MATTEI MARINO

SI8) MARINA NASCETTI

SI9) RAFFAELLA MONARI

SI10) ZAPPATERRA DANILO

SI11) TEDESCHI ALICE

SI12) BARISCIANI NOEMI

SI13) VENTURI PAOLO

Assenti giustificati i consiglieri: MENETTI LAURA

   Partecipa il Vicesegretario Comunale   CINZIA ROSSETTI, il quale provvede alla redazione del presente 
verbale.

Nomina scrutatori i consiglieri: MONARI RAFFAELLA, MATTEI MARINO, ZAPPATERRA DANILO.

Essendo legale il numero degli intervenuti,  FABRIZIO MORGANTI SINDACO assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra indicato.



DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE NR. 37 DEL 25/06/2020 

 

OGGETTO: 

DOMANDA DI ATTUALITA' - AGGIORNAMENTO OSPEDALE LOIANO 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Il consigliere di Minoranza Zappaterra comunica la presentazione di una domanda di attualità. 

 

Da lettura della domanda, allegata al presente atto, il Consigliere di Minoranza Barisciani. 

 

Risponde il Sindaco il quale comunica che si riserva di approfondire e rispondere con 

contezza. Rileva che in riferimento alle informazioni in suo possesso, richieste personalmente 

al dirigente, l’ospedale di Loiano non verrà intaccato da nessun tipo di ristrutturazione, 

aggiunge che queste sono le rassicurazioni ricevute.  

In riferimento al laboratorio analisi comunica di non aver informazioni in merito.  

Aggiunge che a seguito dell’emergenza epidemiologica c’è un problema obiettivo di difficoltà 

che riguarda tutte le case della salute, non solo Loiano, in quanto c’è stato un periodo di fermo 

delle attività e ad oggi si riscontrano difficoltà nel riprendere le attività normali. Sottolinea 

che ci sono disfunzioni che sono già state segnalate dovute alle vecchie prenotazioni che 

slittate ed alle nuove richieste che stanno arrivando. Rileva che è una macchina che si sta 

rimettendo in moto con tutte le difficoltà causate dal fermo di questi mesi.  

Conclude comunicando che le attività normali sono iniziate e che gradualmente si auspica di 

ritornare alla normalità, sperando di non doversi rioccupare della pandemia che è ancora in 

circolazione ed è importante pertanto tenere alta l’attenzione in quanto l’autunno non si sa 

cosa effettivamente porterà. 

 

Interviene il Consigliere di Minoranza Zappaterra il quale spiega che si è presentata una 

domanda di attualità e non un’interrogazione poiché le voci riportate davano imminenti le 

modificazioni in relazione ai laboratori analisi e pertanto si aveva la necessità di ottenere una 

risposta tempestiva.  

 

Il Sindaco aggiunge che chiamerà il dirigenti per chiedere informazioni rispetto al laboratorio 

analisi, anche se non se ne è parlato nell’ultima conferenza socio sanitaria, in ogni caso è bene 

tenere alta l’attenzione sul tema.  

 

Non essendoci ulteriori interventi in merito, il sindaco saluta i componenti ed i cittadini 

spettatori auspicando di tornare ai consigli e alle commissioni in presenza il prima possibile. 

 

Interviene la Dott.ssa Rossetti la quale rileva che si è ancora in attesa di disposizioni. 

 

Il consiglio comunale termina alle ore 19.22 



 �

Spett.le Sig. Sindaco 

e p.c. Consiglieri Comunali 

Segretario Comunale 

Oggetto: Aggiornamento Ospedale Loiano – Domanda di attualità 

Con la presente si chiede un aggiornamento in merito all’ Ospedale Simiani di Loiano e 
specificatamente: 

1. il Piano Regionale che prevede la riorganizzazione dell'assistenza ospedaliera 
coinvolgerà anche il Simiani?   Se sì, in che modo? 

2. corrispondono al vero le voci che prevedono la chiusura del laboratorio analisi 
dell’Ospedale?   

3. Sono previsti tagli ai posti letto nel periodo estivo come già avvenuto in anni passati? 

In fede 

Noemi Barisciani 

Loiano Impegno Comune 

Loiano, 25 giugno 2020
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